
Pièces 10 Pièces

Superficie 526 m²

Référence 85907600

Prix 18 500 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Maison à vendre (06310)
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Dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prisés  de  la  Riviera,  une  propriété  historique  qui

incarne  avec  magnificence  le  raffinement  de  la  Belle  Époque  et  l'art  de  vivre

méditerranéen. Édifiée sur un terrain de plus de 1 000 m², cette villa emblématique

séduit  par  sa  façade  harmonieuse,  son  architecture  d'époque  et  ses  volumes

généreux  baignant  dans  la  lumière  naturelle.  Dès  l'entrée,  le  charme  opère  :  les

pièces de réception s'enchaînent avec élégance – deux salons raffinés, une salle à

manger  baignée  de  lumière,  une  cuisine  indépendante,  ainsi  qu'un  chaleureux

séjour orné d'une cheminée. Les ...

In  one  of  the  Riviera's  most  sought-after  neighborhoods,  a  historic  property  that

magnificently embodies the refinement of the Belle Époque and the Mediterranean

art  of  living.Set  on  a  plot  of  over  1,000  m²,  this  emblematic  villa  features  a

harmonious  facade,  period  architecture  and  generous  volumes  bathed  in  natural

light.From the moment you enter, you'll  be charmed by the elegant succession of

reception rooms - two refined lounges, a light-filled dining room, a separate kitchen

and  a  cosy  living  room  with  fireplace.  Finishes  and  ceiling  heights  underline  the

noble, timeless character of the ...

POLO PROPERTIES

93 rue du faubourg saint honoré - 75008 PARIS 8EME
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